

# まちの話題

Izumiotsu Town Topics



泉大津で起こった  
さまざまなできごとやイベントを、  
写真とともに届けします。



## 子育ては社会づくりの第一歩！

1月28日、テクスピア大阪で男女共同参画講演会、フォーラムinいづみおおつを開催。朝日放送「おはよう朝日です」でおなじみの気象予報士、正木明さんを招き「パパはお天気キャスター」というテーマで「子育ては次世代の親育て。社会づくりにつながる」といった話がありました。



## 泉大津市文化フォーラム 満員の聴衆、フルートに酔う

新春の文化フォーラム「クラシックコンサート～フルートとピアノの魅力」は1月14日に開かれ、市内在住の神戸女学院大学専任講師、ラックザビエル、三智子さん夫妻が鈴木華重子さん（大阪樟蔭女子大学特別講師）の伴奏で美しく温かい音色を演奏。500人の聴衆はうっとり。



## 吹奏楽の音色につどう

2月11日に、テクスピア大阪にて「市民音楽祭～吹奏楽の部～」を開催しました。市立の3中学校、泉大津高校、市吹奏楽団の5団体による生演奏は迫力があり、来場者を引き込む演奏に大きな拍手が送られました。



## 寒い冬には日本一の毛布をどうぞ

2月3日、京都にあるゼスト御池河原町広場で「生産量日本一」や「発祥の地」の特産品を集めたナンバーワンフェスタを開催。全国から多くの観光客が訪れる京都で「日本一の毛布のまち・泉大津」をPRしました。



## 園児たちが豆まき体験 力を合わせれば怖くない・・・

2月3日の節分の日、市内認定こども園などで豆まきが行われました。くすのき認定こども園では子どもたちが手作りの鬼のお面をつけ、力を合わせて赤鬼を退治しました。



## ライオンズクラブ主催ドローン機学習会 初めは緊張！慣れると楽しい！

1月27日、テクスピア大阪で人気のドローン機学習会が開催されました。約40人の小・中学生が実際にドローンの操縦に初挑戦！ドローンについて楽しく学びました。